

LELANG PRODUK UMKM BALI

Model menunjukkan produk kerajinan kepada peserta lelang saat kegiatan Lelang Produk UMKM di Denpasar, Bali, Jumat (26/5). Kegiatan lelang berbagai jenis produk seperti tas, lukisan dan pakaian yang dihasilkan pelaku UMKM Bali itu dilakukan untuk membantu pelaku UMKM dalam pemasaran produknya serta untuk mendorong mereka agar terus meningkatkan kualitas produksinya.



FOTO: ANTARA

Otorita IKN Tawarkan 300 Paket Investasi kepada Investor Dalam dan Luar Negeri

“Investasi tidak hanya pada proyek pendirian infrastruktur atau bangunan, tetapi juga investasi pada bidang perangkat lunak untuk membangun ibu kota negara Indonesia baru menjadi kota pintar,” kata Bambang Susantono.

PENAJAM (IM) - Ibu Kota Negara Indonesia baru bernama Nusantara yang dibangun pada sebagian wilayah Kabupaten Penajam Paser Utara dan Kabupaten Kutai Kartanegara, Provinsi Kalimantan Timur, menawarkan 300 paket investasi kepada investor dalam maupun luar negeri.

“Tahap pertama sekitar 300 paket investasi yang siap

ditawarkan Kota Nusantara pada para investor,” kata Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) Bambang Susantono melalui keterangan pers tertulis di Penajam, seperti dilansir dari *Antara*, Jumat (26/5).

Penyediaan sarana prasarana di bidang perumahan, transportasi dan energi termasuk paket investasi yang ditawarkan pada ibu kota negara

Indonesia baru tersebut.

Otorita IKN berharap pembangunan ibu kota negara Indonesia baru di sebagian wilayah Kabupaten Penajam Paser Utara dan Kabupaten Kutai Kartanegara, Provinsi Kalimantan Timur berjalan cepat dan berkelanjutan hingga 2045.

Dalam kurun waktu tersebut ibu kota negara Indonesia baru akan diwujudkan sebagai kota futuristik, menurut dia, yang menjanjikan prospek bisnis berkelas global.

Anggaran Pendapatan Belanja Negara atau APBN hanya menyiapkan 20 persen dari total anggaran pembangunan ibu kota negara baru, sisanya adalah partisipasi swasta.

Bambang menjelaskan,

partisipasi swasta meliputi kerja sama pembangunan melibatkan pihak swasta atau public private partnership (PPP) dan investasi langsung, serta melalui pembiayaan kreatif seperti crowd funding atau pun carbon trading, filantropi dan lain sebagainya.

“Investasi tidak hanya pada proyek pendirian infrastruktur atau bangunan, tetapi juga investasi pada bidang perangkat lunak untuk membangun ibu kota negara Indonesia baru menjadi kota pintar,” kata Bambang.

Selain itu, penanam modal (investor) dapat menanamkan modal (investasi) sebagai pengembangan kawasan (area developer) dan mengelola kawasan tertentu, seperti

kawasan pariwisata atau pusat keuangan (financial center).

Lebih jauh ia mengatakan, pemerintah pusat hanya membangun fasilitas vital yang dapat memicu efek ganda (multiplier effect) seperti bendungan dan jalan tol, serta akses jalan di KIPP (kawasan inti pusat pemerintahan) yang sebagian mulai digunakan untuk jalur pengangkutan logistik dan material pembangunan.

“Pengerjaan gedung vital masih terus berjalan, di antaranya pembangunan Istana Negara, kantor Kementerian Koordinator serta perumahan pejabat negara,” kata Bambang. • **dro**

Modernland Realty Groundbreaking Hunian Modern di KotaModern

TANGERANG (IM) - PT Modernland Realty Tbk. melakukan peletakkan batu pertama (*groundbreaking*) sebagai penanda mulai dibangunnya proyek Modern Waterfront Residence, cluster hunian berpanorama danau yang berlokasi di area terdapan perumahan skala kota (*township*) KotaModern, Tangerang pada Kamis (25/5).

Kelvin O. Lesmana, *Marketing & Sales Director Residential & Commercial* PT Modernland Realty Tbk. mengatakan, Cluster Modern Waterfront Residence dibangun di atas lahan seluas 1,6 ha dan hanya tersedia 80 unit saja.

Lokasi cluster berada tepat di jantung perumahan KotaModern.

“Cluster Modern Water-



Kelvin O. Lesmana (*Marketing & Sales Director Residential & Commercial* Modernland Realty), Feriyawati Surja (*Technical Director Residential & Commercial* Modernland Realty), I Wayan Satia (*GM Landed Project Residential & Commercial* Modernland Realty) dan Andi Lala (*GM Marketing* KotaModern) saat prosesi *groundbreaking* Modern Waterfront Residence.

front Residence memiliki panorama danau yang cantik, dan dilengkapi dengan fasilitas *jogging track*, taman bermain anak dan BBQ Garden,” ujar Kelvin O. Lesmana.

Modern Waterfront Residence menyediakan dua tipe rumah dan dipasarkan seharga mulai Rp1,7 miliaran.

Andi Lala, *GM Marketing KotaModern* mengungkapkan, sejak mulai dipasarkan pada saat *launching*, rumah Tipe Cedar sudah *sold out* dan hanya menyisakan beberapa unit rumah Tipe Walnut.

“Kami sangat optimis beberapa unit yang masih tersedia di cluster Modern Waterfront Residence, secepatnya akan diserap habis oleh pasar,” pungkas Andi Lala. • **kris**

Negara ASEAN Perkuat Kerja Sama Ekonomi Melalui Implementasi ACAFTA

JAKARTA (IM) - Sebagai upaya menghadapi perlambatan ekonomi global yang tengah terjadi, Kawasan ASEAN terus memperkuat kerja sama terutama di bidang perekonomian, di antaranya melalui perundingan ASEAN-Canada Free Trade Agreement (ACAFTA).

“Perundingan ini merupakan langkah penting bagi Indonesia sebagai negara anggota ASEAN dalam rangka perluasan akses pasar barang dan jasa, meningkatkan daya saing, dan semakin mengintegrasikan Indonesia ke dalam global dan regional value chain,” kata Kepala Pusat Kebijakan Regional Bilateral, Badan Kebijakan Fiskal (BKF) Nella Sri Hendriyetti dalam pidato pembukaan Plenary and Caucus Meeting The ASEAN-Canada Free Trade Agreement (ACAFTA) Sub Working Group on Financial Services yang telah dilaksanakan pada 22 hingga 24

Mei 2023 di Tangerang, Banten.

Dikutip dari laman Kemenkeu, Jumat (26/5), disebutkan, di dalam pertemuan yang dihadiri oleh perwakilan negara-negara ASEAN, Kanada, dan sekretariat ASEAN tersebut, pembina sektor jasa keuangan dari kedua kawasan mendiskusikan dan berbagi pandangan untuk menyepakati ketentuan-ketentuan perdagangan jasa keuangan yang diharapkan dapat meningkatkan perdagangan dan investasi di sektor jasa keuangan yang memberikan manfaat berimbang bagi seluruh pihak.

Plenary and Caucus Meeting merupakan bagian penting dari implementasi ACAFTA sebagai perundingan perdagangan bebas yang bertujuan untuk mendorong pertumbuhan ekonomi, peningkatan akses pasar bagi negara-negara anggota ASEAN dan Kanada. • **dro**

Periode 31 Desember 2022 Indah Prakasa Sentosa Bukukan Penjualan Rp281,9 Miliar



Direktur INPRASE Adreanus Tatang dan Corporate Secretary Jerry Erfansyah.

JAKARTA (IM) - RUPST (Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan) PT Indah Prakasa Sentosa Tbk. (Perseroan) yang digelar Kantor Indah Prakasa Sentosa Tbk (INPRASE), Jakarta, Jumat (26/5) menyetujui dan menerima baik Laporan Tahunan Perseroan tahun buku 2022, termasuk laporan tugas pengawasan Dewan Komisaris selama tahun 2022.

RUPST menyetujui penetapan bahwa tahun ini Perseroan belum membagikan dividen serta menyetujui perubahan dan/atau

penyesuaian kembali anggaran dasar perseroan yang mengacu pada POJK No. 15/POJK.04/2020 tentang rencana dan penyelenggaraan rapat umum pemegang saham perusahaan terbuka dan ketentuan POJK No. 16/POJK.04/2020 tentang pelaksanaan rapat umum pemegang saham perusahaan terbuka secara elektronik serta penyesuaian berdasarkan ketentuan peraturan pemerintah Republik Indonesia No. 24 tahun 2018 tentang pelayanan perizinan berusaha terintegrasi secara elektronik

(Online Single Submission). “Secara umum, kinerja INPRASE sepanjang tahun 2022 cukup baik pada masa pandemi karena masih dapat tetap menjalankan kegiatan usaha. Dengan menghasilkan penjualan senilai Rp281.984.072.223 periode 31 Desember 2022 dan penjualan periode 31 Desember 2021 yang senilai Rp276.523.184.119, “ungkap Corporate Secretary INPRASE Jerry Erfansyah, dalam paparan publik.

Jerry menambahkan, penjualan tersebut berasal dari segmen Trading, yaitu penjualan agen BBM sebesar Rp85.759.209.703, Agen Gas sebesar Rp26.349.201.377, Pelumas sebesar Rp9.859.641.153, SPBE sebesar Rp8.235.219.438, Retail atau SPBU sebesar Rp61.007.942.201 dan Transport Logistik sebesar Rp90.702.858.350.

Perseroan membukukan laba bruto sebesar Rp37.187.120.731 pada 31 Desember 2022. • **kris**



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Siloam International Sebar Dividen Rp255 Miliar

JAKARTA (IM) - PT Siloam International Hospitals Tbk akan membagikan dividen kepada para pemegang saham sebanyak Rp255 miliar. Hal ini telah disetujui dalam Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) untuk tahun buku 2022.

“Rasio pembayaran dividen sebesar 36% dari laba bersih tahun 2022. Dividen per lembar saham tercatat sebesar Rp19,67 per lembar,” tulis keterangan perusahaan, dikutip Jumat (26/5).

Para pemegang saham juga menyetujui rencana pembelian kembali saham (*buyback*) dalam rangka program *Management and Employee Shares Ownership Program* (MESOP) Perseroan untuk periode 2024-2027. Jangka waktu pembelian kembali saham tersebut akan dimulai pada 29 Mei 2023 hingga 29 Mei 2024, atau tanggal lainnya yang dapat ditentukan oleh Direksi Perseroan dengan tunduk pada batas waktu yang ditentukan dalam Pasal 8 POJK 30/2017.

“Untuk lebih menyamakan Indikator Perfoma Kerja (KPI) manajemen dan karyawan dengan pemegang saham, Perseroan menerapkan program opsi kepemilikan saham untuk karyawan dan manajemen. Jajaran manajemen dan karyawan senior akan diberikan sejumlah saham sebagai bagian dari remunerasi yang mengacu kepada KPI yang dicapai dan pedoman harga saham,” demikian keterangan perusahaan.

Biaya yang akan dikeluarkan atas pelaksanaan *buyback* direncanakan sebanyak Rp50 miliar, tidak termasuk biaya-biaya perantara pedagang efek dan biaya lainnya sehubungan dengan pembelian kembali saham. Jumlah saham Perseroan yang akan dibeli kembali adalah sebanyak-banyaknya 0,30% dari modal yang telah ditempatkan

dan disetor dalam Perseroan termasuk saham treasury.

Para pemegang saham dalam RUPS juga menyetujui pembebasan tugas seluruh Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan atas berakhirnya masa jabatan Direksi dan Dewan Komisaris di tahun 2023. Maka perusahaan akan mengangkat susunan Direksi dan Dewan Komisaris baru untuk masa jabatan 3 tahun dan berlaku efektif sejak penutupan RUPS ini.

RUPS menyetujui pengangkatan Benny Haryanto Dje sebagai Presiden Direktur Perseroan. Sebelum bergabung dengan Siloam, Benny telah memiliki pengalaman yang luas di berbagai industri keuangan dalam posisi manajemen senior selama lebih dari 3 dekade.

Benny berperan dalam melakukan proses digitalisasi infrastruktur di Pasar Modal di Indonesia. Saat menjabat direksi PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI), ia berhasil melakukan transformasi di dunia pasar modal Indonesia dan mengimplementasikan *book-entry settlement system* untuk perdagangan saham di Bursa Efek Indonesia.

Transformasi ini menjadi landasan perdagangan saham di pasar modal Indonesia yang efektif dan efisien. Lebih lanjut, dalam masa baktinya sebagai Direktur Utama PT Ciptadana Capital, beliau berhasil memimpin transformasi bisnis dengan mengimplementasikan diversifikasi layanan PT Ciptadana Capital, yang kemudian menuntun PT Ciptadana Capital mencapai tingkat pertumbuhan yang lebih tinggi.

“Seluruh manajemen Perseroan berterima kasih atas bimbingan dan kebijaksanaan dari jajaran Direksi dan jajaran Dewan Komisaris Perseroan yang telah membawa Siloam melewati masa pandemi dan terus mencapai pertumbuhan yang signifikan selama masa jabatannya,” tutup keterangan Siloam. dot

Jasa Armada Anggarkan Rp140 Miliar untuk Tambah Dua Kapal Baru

JAKARTA (IM) - Anak perusahaan PT Pelindo (Persero) yaitu PT Jasa Armada Indonesia Tbk (IPCM) mengalokasikan sebesar Rp140 miliar untuk pengadaan dua kapal baru tipe Abimanyu pada tahun 2023. “Kurang lebih kita investasikan antara satu unit sekitar Rp68 sampai Rp70 miliar. Jadi, dua unit kapal kita butuhkan dana sekitar Rp140 miliar,” ujar Direktur Operasi dan Management IPCM Muhammad Iqbal dalam Media Gathering IPCM di Kabupaten Badung, Bali, dikutip dari *Antara*, Jumat (26/5).

Ia menjelaskan proses pengadaan akan selesai pada akhir tahun ini dan proses pengerjaan dua kapal tipe Abimanyu tersebut membutuhkan waktu hingga 18 bulan, sehingga diharapkan bisa selesai pada Juni atau Juli 2025 nanti.

“Akhir tahun ini proses pengadaan selesai. Dan dibutuhkan waktu 18 bulan, artinya nanti kurang lebih 2025 sekitar Juni atau Juli, akan

selesai dua kapal yang baru datang,” ujar Iqbal.

Kapal tipe Abimanyu memiliki daya minimal 2x2200 horse power (HP), dengan mesin bantu berkapasitas 230 kilo Volt Amper (kVA), yang disertai dengan pompa pemadam kebakaran (FF1).

Pada April 2023 ini, Iqbal mengungkapkan perseroan telah meluncurkan tiga kapal pandu baru, diantaranya tipe Srikandi 01, Srikandi 02, dan Srikandi 03. Kapal baru IPCM Srikandi memiliki daya minimal 2x300 horse power (HP), yang dapat dioperasikan di seluruh wilayah perairan pesisir terbatas yang tidak melebihi 50 nautical mil dari garis pantai, khususnya untuk kegiatan pemanduan kapal.

“Sudah jadi tiga unit, sudah *delivery* di April (2023), satu lagi *delivery*, sekarang sudah 98 persen, tahap *finishing*. Tahun ini tambah dua unit, kalau sampai dengan akhir tahun ini empat,” ujar Iqbal. • **hen**